

Loir-et-Cher - Romorantin-Lanthenay - Pétanque - régional de romorantin

# Une journée ensoleillée et des records de participation

19/07/2016 05:34



Les 4 finalistes du régional. - (Photo club)

Samedi dernier, la Pétanque Boule Romorantinaise organisait son 2<sup>e</sup> Régional doublettes, le challenge Marcel-Blancheland, du nom de son président fondateur.

Il y avait la foule des grands jours au complexe avec 172 équipes au départ de cette compétition ; trois ligues et douze départements étaient représentés.

Un grand moment d'émotion avant le coup d'envoi vers 9 h s'est déroulé avec la minute de silence en hommage aux victimes de Nice.

Après de belles parties accrochées, le verdict est tombé tard dans la soirée avec la victoire des Loirétains de Saint-Jean-de-la-Ruelle Alan Laluque et Mourad Darrazi devant leur camarade de club Miguel Morgado associé à Sebti Amri de Hanches. En demi-finale, ont perdu les équipes Gérald Bizeray et Georges Silvestrini de Mont-près-Chambord, et Pierre Portier de La Chaussée-Saint-Victor, associé à Pascal Pichot de Salbris.

Le concours annexe qui s'est disputé dans l'après-midi, a vu la participation de 82 équipes avec au concours A. La victoire des Berrichons de Saint-Florent-sur-Cher Jérôme Branson et Manuel Oger devant Jérôme Charpentier de Salbris associé à Valéry Saman Tanoh de Charly Pétanque (Hauts-de-Seine).

## Victoire d'une féminine sur le concours B

Dans le concours B, victoire d'une féminine, Julie Poitevin, de Salbris, associée à Choaïb Maiga de la Pétanque Clodoaldienne (Hauts-de-Seine).

Enfin dans le concours C, une belle victoire pour les locaux Michèle Blanchet associée au cadet prometteur Julien Feret devant Serge Lauret de Tavers (Loiret) associé à Joël Jacquet de Beaugency.

Le club romorantinais donne rendez-vous à tous les amateurs de pétanque le dimanche 11 septembre pour la 8<sup>e</sup> édition du Challenge Romo-Est en doublette à 14 h 30, avec un concours doublette spécifique féminin et un Open jeunes en doublettes et en quatre parties qui, lui, commencera à 10 h.

Suivez-nous sur [Facebook](#)